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参 加 人 数 14

　伊賀市議会議長　様

　博要住民自治協議会

・青山福祉センターは青山福祉会、社協が入っているが、最適化計画により社会福祉法人に売却

名

　しようとしている。民間の法人が入ってくると青山福祉会としては非常にやりにくく、理解す

班長　　中谷　一彦　　

　ると思う。最適化で先に避難所を決めて、体育館としてどうするか、後で決めれば良いと思う。

・ダムの工事が始まるので、景観について地元要望を聞く機会を作ってほしい。

・災害時避難場所の体育館を見にスポーツ振興課が来る。本当であれば防災が来るのが当然であ

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

平成２７年１０月２３日

報　　告　　書
　平成２７年１０月１８日（日）　１９時３０分 ～２１時２０分

　中谷一彦、森川　徹、生中正嗣、空森栄幸

開 催 場 所 　博要地区市民センター

　ることが出来ない。島ヶ原と同じようにしないでほしい。

・最適化計画はもっと総合的に見る部署を作ってほしい。行政は縦割りでそれぞれの意見を言う

　だけでまとまらないし、調整能力がない。

　　　　　平成２７年度議会報告会１班

出 席 議 員
記録者 　空森栄幸

【主な意見・提言等】


